

axelle 256 - janvier/février 2024

Aurore Kesch : « Ce moment collectif et réflexif a créé une conscience élargie du mouvement »

Par Manon Legrand (texte et photos)

Vie Féminine, mouvement centenaire belge de femmes, a tenu son congrès « Ensemble. Debout. Partout. Jusqu'au bout » le 14 octobre dernier à Namur. Au menu : la question des publics et de leur participation, et les liens du mouvement avec les différents services qu'il abrite. L'occasion de réaffirmer son identité et d'ouvrir des chemins pour l'avenir. Une invitation à se mettre au travail et en mouvement. Une journée chaleureuse pour appuyer l'importance d'être unies et solidaires malgré les divergences et les désaccords, de rester debout, fortes et fières face aux menaces multiples qui pèsent sur les droits et les vies des femmes.

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be